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あ
る
小
規
模
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
事
業
所
の

方
が
、

「悩
ん
だ
け
ど
、
も
う
あ
き
ら
め

て
事
業
を
辞
め
る
」
と
話
さ
れ
ま
し
た
。

「介
護
の
仕
事
が
大
好
き
で
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張

っ
て
き

た

け

ど
、
も

う

続

け

ら

れ

な

い
」

と

・
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・
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昨
年
４
月
の
介
護
報
酬
の
引
き
下
げ
に

よ
り
、
介
護
事
業
所
の
経
営
が
厳
し
く

な
っ
て
い
ま
す
。 

 

さ
ら
に
来
年
の
４
月
に
は
、
介
護
認
定

が
要
支
援
１
・
２
の
は
、
介
護
保
険
の
枠

か
ら
外
さ
れ
、
京
都
市
独
自
の
事
業
と
し

て
の
運
営
に
な
り
ま
す
。
そ
れ
は
、
今
よ

り
も
予
算
を
切
り
詰
め
て
実
施
す
る
こ
と

に
な
り
、
安
心

・
安
全
な
介
護
サ
ー
ビ
ス

が
提
供
さ
れ
る
の
か
。
問
題
を
抱
え
て
い

ま
す
。
介
護
現
場
の
実
態
を
調
査
す
べ
き

と
繰
り
返
し
、
京
都
市
に
対
し
て
求
め
て

い
ま
す
が
、
本
気
で
、
介
護
の
現
場
の
声

を
聴
き
と
ろ
う
と
は
し
ま
せ
ん
。 

 

頑
張

っ
て
き
た
介
護
現
場
の
方
が
、
続

け
ら
れ
な
く
な
る
の
は
本
当
に
残
念
で

す
。
介
護
離
職
ゼ

ロ
ど
こ
ろ
か
、
介
護
職

員
の
離
職
ゼ
ロ
を
実
現
し
な
い
と
い
け
ま

せ
ん
！ 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 

日本共産党市会議員 ＜議会報告＞ 

ホームページを開設しています。ぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

連絡先：日本共産党北地区委員会  ☎075‐432‐3261         2016年3月①号 

つぶやき： 東日本大震災から5年・・・早くも5年が経った。し

かし、復興の目途は見えない。いまだに仮設住宅で暮らす被

災者の皆さんがいます。そして、国は次々、被災者支援の援

助を打ち切ろうとして

います。本当に許せな

い思いでいっぱいで

す！写真は2011年5月、

被害の大きかった宮城

県山元町のある体育館

です。今、どうされて

いるだろうか・・・。

決して忘れてはならな

と思い載せました。 

 まるで、保育園戦争・・・・  
 

「保育園の入所決定通知が来た！大学受かった時より嬉しい！」 

 3月上旬に、保育園の入所決定通知が保護者に届いていま

す。入所ができたあるお母さんは大学受験合格より嬉しかっ

たとのこと。働く方が増え、保育園は地域によって、まった

く足らない状況にあり、大きな社会問題となっています。 

 京都市長は「待機児童ゼロ」と言ってきましたが、都合の

よい国の基準にあてはめ、ゼロという数字を作っているだけ

で、希望の園に入れず、困っている人はたくさんいるのが現

状です。 

「保育園落ちた 日本死ね」この言葉は、子どもが保育園に

入れず、国に不満をぶつけるインターネットの匿名ブログで

つぶやかれたもの。今、反響を呼んでいます。国会でも取り

上げられ、安倍首相は「匿名なので本当かどうか・・・」と

答弁したことが、さらに波紋を呼んでいます。 

 国会前で、「私だ」とのプラカードを手に抗議活動も起

こっています。 

＜匿名ブログ＞ 

保育園落ちた日本死ね！！！ 

何だよ日本。 

一億総活躍社会じゃねーのかよ。 

昨日見事に保育園落ちたわ。どうすんだよ

私活躍出来ねーじゃねーか。 

  （中略） 

まじいい加減にしろ日本。 

怒りと不安がにじみ出てくるような切実な声です。 

 7日の参議院予算委員会で安倍首相は「早いスペードで受

け皿作りを進めている」と答弁したそうです。 

 京都市の来年度の保育所待機児童の解消として、685人分

の予算がついています。多くは、定員の増員で新しい保育園

は1か所分のみ。しかも、民間保育園任せで、公立保育園は2

か所を民間に移管する条例も提案しています。市の責任とし

て、保育園を創るべきです。 

 広がる野党共同 
 介護職員の処遇改善について、3月2日に野党5党共同で

「介護職員等の処遇改善法案」が衆議院に提出された。介

護福祉労働者の賃金は全産業平均より月額で約10万円も低

く、離職が後を絶たない。法案は賃金改善に取り組む事業

者に助成金を支給。賃金を月額6千円～1万円引き上げよう

とするもの。関係者から歓迎されている。安倍政権が打ち

出す「介護離職セロ」に取り組むためにも、「介護職員の離職

ゼロ」を取り組まないと、介護事業者の運営が成り立ってい

かない。 

 市としても、国に積極的に求めること、京都市としての

独自策もつくるべきと玉本市議は京都市会予算委員会で保

健福祉局に対して求めました。 

 

 参議院選挙での1人区の選挙区での共同も広がる！ 

 熊本県では、無所属の統一候補を野党共同で推薦をあ

げ、宮城県、長野県では民主党と日本共産党の政策協定が

結ばれる中、共産党が候補者を降ろすという決断をしてい

ます。安倍政権打倒！戦争法廃止に向けて頑張ろう！ 

真ん中の方は、津波で一晩漂流されました。 


